que continuamente salen a la luz. ¿Cómo se distribuye el dinero con que cuenta?

—Efectivamente el presupuesto general y para adquisiciones de libros de la Biblioteca Pública es bastante pequeño. Pero, por otra parte, adquirir todos los libros que salen a la luz, sería una realidad casi de fantasía (porque el mercado editorial es hoy muy importante y numerosísimo). No obstante, no perdemos la esperanza de conseguirlo. El Centro P. Coordinador de Bibliotecas, la Excelentísima Diputación Provincial y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, nos envían también libros. El presupuesto de la Biblioteca Pública de Almagro solamente comprende personal y adquisición de libros.

-¿Qué condiciones crees que debe tener una bibliotecaria?

—Esta pregunta tiene una respuesta muy amplia y además muy interesante y maravillosa, pero tendrá que ser breve en atención a la agilidad de la entrevista:

Tener una cultura muy amplia y saber transmitirla. El bibliotecario debe ser maestro y guía del lector, según reclamaba Ortega y Gasset en su conferencia de 20 de mayo de 1935.

Ser humanista (según la tradición de cultura europea).

El bibliotecario ha de sentir la biblioteca como función social, con la mejor vocación y entrega (y aquí recordamos la obra del Dr. Marañón, «Vocación y ética»).

Diría también que uno de los deberes del bibliotecario es el amor de perfección. Y así nos dice Eugenio d'Ors: «Hay una manera de trabajar que revela que en la actividad se ha puesto amor, cuidado de perfección y armonía y una pequeña chispa personal».

En fin, dejaremos para otra ocasión este tema apasionante y tan extenso.

—Existe un Centro Coordinador de Bibliotecas. ¿Cuáles son sus funciones? ¿Qué relaciones tiene con las distintas bibliotecas?

—El Centro P. Coordinador de Bibliotecas responde en su gestión al nombre que lo determina. Las Bibliotecas Públicas y Casas Municipales de Cultura tienen, con este Centro, un reconocido y valioso apoyo en diferentes facetas.

—Una vez más, la Biblioteca ha sido trasladada, ahora en la U. P. ¿Hasta cuándo estos cambios?

—La Biblioteca Pública es un organismo vivo que le tocan vicisitudes de tal condición. Sí es cierto que ya lleva ocupados tres domicilios, y además en poco tiempo los dos últimos. Esperemos que todo ello sirva para hacerla más fuerte (en su sentido real y figurado); universalmente conocida (ya es una institución con historia, fue creada en 1954 y tiene un recuerdo amable en la imaginación de numerosos niños y jóvenes de varias generaciones). Esperemos que todo sirva para que conserve siempre su talante alegre y de adelantada en los cuatro puntos principales que marcan su vida: educar, dar cultura, informar, recrear.

-¿Dónde estará ubicada la Biblioteca y para cuándo?

—Esta respuesta es competencia del Ayuntamiento, al cual pertenece la Biblioteca.

\* \* \*

Al hacer esta entrevista nos mueven dos inquietudes: conocer mejor la Biblioteca de nuestro pueblo y por supuesto conocer a Manolita (como cariñosamente se la conoce), la persona responsable de la misma.